

## 46<sup>ème</sup> jour de résistance : le Mur se construit

Ce matin, vendredi 3 décembre, visite de courtoisie des personnels de l'hôpital Marchant à l'ARS. Face au mur symbolique qui caractérise la politique actuelle de santé, et plus précisément sur Marchant, nous l'avons matérialisé !

Parpaings, ciment, pelles en main, la construction du mur allait bon train quand nous fûmes pris dans un guet apens. Les CRS, après une brève hésitation, nous sommèrent de stopper les travaux !

Qu'à cela ne tienne, au chômage technique, la musique irlandaise réchauffa les troupes qui se mirent à danser.

Les collaborateurs du Directeur de l'ARS, enfermés derrière de lourdes grilles, par la musique séduit, entrèrent dans la danse, nous proposant une entrevue ! Nous refusâmes. C'était le Directeur de l'ARS que nous souhaitions entraîner dans la danse afin qu'il révise sa copie :

### Un parpaing par poste manquant !

L'enveloppe budgétaire de l'hôpital est largement insuffisante pour pourvoir : à la création d'effectifs nécessaires aux besoins actuels, aux projets en cours et à l'anticipation des départs et des projets futurs. C'est donc le ministère de la santé, via l'ARS qui doit répondre à nos revendications.

### 30 parpaings, 30 postes !

Pour toute réponse, un nouveau mur : « le directeur a des solutions, et des directives » nous lance Mr Leboeuf, délégué à la santé de l'ARS.  
Pas de rendez-vous donc.



Face au mur de mépris que nous oppose l'ARS, la convergence des luttes est en marche. Le CHU, l'intersyndicale, les non syndiqués, l'interprofessionnelle, et les personnels du Bon Sauveur d'Albi, relayés par les médias, tous étaient présents ! A l'avenir, c'est avec l'ensemble des hospitaliers de la région, que nous aurons gain de cause.

## Nous continuerons à mettre la pression !

PS : News de la tente

Petite visite de l'huissière, elle nous a pris en photo, et nous aussi !

Nous sommes loin d'être partis, en tout cas on est toujours là

!

Pour Info :

Ce soir, projection par TV bruit du film « Bombardes et lacrymo » ( Lutte de l'hôpital de Carhaix, en Bretagne) à 19H à la tente et demain, « Modest Lovers », groupe musical à 18H

